
 

 

 

 

 

 

 

 

hegamos ao milésimo exemplar! O Boletim Institucional do São 
Cristóvão Saúde foi criado em 2008, com o intuito de levar ao público 
interno e externo, notícias sobre a gama de serviços e acontecimentos 
gerados periodicamente pela Instituição. 

  
Nesse mesmo ano, a Instituição passava por uma reestruturação no seu Corpo Diretivo, 
com a chegada do atual Presidente/CEO do Grupo e também Presidente da Santa Casa 
de Francisco Morato, Engº Valdir Pereira Ventura. 
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Hoje, somos uma empresa prestes a completar 112 anos, cada vez mais sólida e com 
múltiplas plataformas de comunicação, oferecendo aos nossos beneficiários e público 
em geral, ações de prevenção e conteúdos como forma de garantir a conscientização 
para uma vida mais saudável. 
  
“Lembro-me da primeira edição, lançada no mês de abril, com o título ‘Hospital realiza 
Campanha de Vacinação’. Estávamos na 6ª edição. Essa ainda é uma das ações que 
continuam no calendário de atividades do Grupo, sendo uma parceria duradoura com 
a Secretaria Municipal de Saúde e que, em 2023, chegou em seu 20º ano de realização, 
como um serviço de utilidade pública e gratuito. Isso nos enche de orgulho!”, comenta 
Valdir Ventura. 

  
Nesses 15 anos de existência, esse meio de 
comunicação passou por uma série de transformações, 
apresentando mais engajamento de nossos 
colaboradores para a geração de conteúdos, 
destacando: melhorias estruturais, cobertura de 
eventos, expansão física, capacitação e contratação de 
profissionais multidisciplinares. Noticiamos as centenas 
de premiações e certificações de âmbito nacional e 
internacional recebidas pela Instituição, além de 
entrevistas e palestras de nossos profissionais no setor 

health, oferecendo dicas de saúde para melhor qualidade de vida. Sem contar as 
mudanças estéticas que, periodicamente, buscamos repaginar, trazendo ainda mais 
vigor ao nosso informativo. 
 
 
“Fico muito honrado em acompanhar todas 
as notícias que o São Cristóvão Saúde 
apresenta para a comunidade. Desde o 
primeiro boletim até aqui, não tenho 
dúvidas de que inúmeras ações ainda estão 
por vir. Obrigado a toda família São 
Cristóvão Saúde, pois, sem ela, nada disso 
seria possível, graças ao trabalho em 
equipe, de muita dedicação, carinho, 
atenção e cuidado que sempre tivemos”, 
finalizou  Ventura. 

 


